

ABSTRAK

Alno Sardi Putra (2016/16060073): Kausalitas Penerimaan, Pengeluaran dan PDRB Provinsi di Indonesia 2010 – 2019. Jurusan Ilmu Ekonomi Universitas Negeri Padang dengan Dosen Pembimbing Drs, Alianis, MS.

Tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui hubungan kausalitas antara penerimaan pemerintah daerah dengan pengeluaran pemerintah daerah pada provinsi di Indonesia di wilayah barat. (2) untuk mengetahui hubungan kausalitas antara penerimaan pemerintah daerah dengan pengeluaran pemerintah daerah pada provinsi di Indonesia di wilayah timur. (3) untuk mengetahui hubungan kausalitas antara pengeluaran pemerintah daerah dengan PDRB pada provinsi di Indonesia wilayah barat. (4) untuk mengetahui hubungan kausalitas antara pengeluaran pemerintah daerah dengan PDRB pada provinsi di Indonesia di wilayah timur. (5) untuk mengetahui hubungan kausalitas antara penerimaan pemerintah daerah dengan PDRB pada provinsi di Indonesia di wilayah barat. (6) untuk mengetahui hubungan kausalitas antara penerimaan pemerintah daerah dengan PDRB pada provinsi di Indonesia wilayah timur.

Pada penelitian ini yang menjadi objek adalah 33 provinsi di seluruh Indonesia. Data yang digunakan dari tahun 2010 sampai dengan 2019. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari Badan Pusat Statistik (BPS) Metode analisis yang digunakan adalah pengujian clausality granger yang diolah dengan menggunakan Eviews.

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis ditemukan bahwa: (1) Terdapat hubungan kausalitas timbal balik antara penerimaan pemerintah daerah dengan pengeluaran pemerintah daerah pada provinsi di Indonesia di wilayah barat. Dengan demikian hipotesis di terima. (2) Terdapat hubungan kausalitas timbal balik antara penerimaan pemerintah daerah dengan pengeluaran pemerintah daerah pada provinsi di Indonesia di wilayah timur. Dengan demikian hipotesis di terima. (3) Tidak terdapat hubungan kausalitas antara pengeluaran pemerintah daerah dengan PDRB tetapi terdapat hubungan serah PDRB dengan pengeluaran pada 33 provinsi di Indonesia di wilayah barat. Dengan demikian hipotesis ditolak. (4) Tidak terdapat hubungan kausalitas antara pengeluaran pemerintah daerah dengan PDRB tetapi terdapat hubungan serah PDRB dengan pengeluaran pada provinsi di Indonesia di wilayah timur. Dengan demikian hipotesis ditolak. (5) Tidak terdapat hubungan kausalitas antara PDRB dengan penerimaan pemerintah daerah pada Provinsi di Indonesia wilayah barat. Akan tetapi terdapat hubungan satu arah antara penerimaan pemerintah dengan PDRB. Dengan demikian hipotesis ditolak. (6) Tidak terdapat hubungan kausalitas antara PDRB dengan penerimaan pemerintah daerah pada Provinsi di Indonesia wilayah timur. Akan tetapi terdapat hubungan satu arah antara penerimaan pemerintah dengan PDRB. Dengan demikian hipotesis ketiga ditolak.

Kata Kunci: Penerimaan Pemerintah, Pengeluaran Pemerintah & PDRB